

わくわく通信

日頃の子どもたちの様子を、この「わくわく通信」でお伝えしていきたいと思います。
子どもたちの幼稚園での生活の様子を、「わくわく」しながら見てあげてくださいね！

新入園児

4月9日、ひまわり組さんに3名のお友達が入園しました。

これからいっぱい遊ぼうね

♪



参観日

4月26日、今年初めての保育参観がありました。

お誕生日表や鯉のぼり製作、たけのこリレー、空き箱積み対決などをして楽しみました。学級懇談会・PTA 総会へのご参加もありがとうございました。



道をつなげたい

春の遠足

4月18日、ぼら・さくら・たんぽぽ組さんは、人形めくりをしながら、道の駅まで遠足に行きました。雛人形や五月人形、公園では、みんなでお弁当を食べたり、遊具で遊んだりして楽しく過ごしました。



好きな遊び

いいよ



いっしょにしてい



押してあげるね

ダンゴムシおる？
そうっとさわろう

砂と水をまぜまぜ
気持ちいい

歌うよ～
がんばれ～

私が教えてあげるね



ちようちよになってとぶよ～



幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿

子どもたちの育ちの過程をわかりやすく色別で書いています→